

LAUDET DOMINUM : PSALM. CL. — D. O. M., L'AN DE J.-C. 1768 SOUS LE RÈGNE DE LOUIS XV LE BIEN-AIMÉ ET LE PONTIFICAT DE CLÉMENT XIII, CETTE CLOCHE A ÉTÉ FONDUE ET A REÇU LA BÉNÉDICTION DE M. GABRIEL DE MONTMORILLON, GRAND CUSTODE, COMTE DE LYON, SEIGNEUR DE CETTE PAROISSE ET VICAIRE GÉNÉRAL ; A ÉTÉ PARRAIN M. FRANÇOIS, COMTE DE SACONAY, SEIGNEUR DE BUXEUIL, ET MARRAINE, DAME CATHERINE BOESSE, ÉPOUSE DE M. DE LA VERPILLIÈRE, PRÉVOT DES MARCHANDS ET COMMANDANT A LYON. M. BENOIT DE LA CHAPELLE, CURÉ. LE TOUT AUX FRAIS DES PAROISSIENS.

Sur le territoire de la commune on a érigé, depuis quelques années déjà, une importante station de la science astronomique ; c'est l'observatoire que dirige présentement le savant M. André.

Saint-Genis-Laval est aujourd'hui le chef-lieu d'un canton qui comprend onze communes.

Des anciennes fortifications, il reste peu de chose.

Cette localité est de celles qui tendent à bénéficier de plus en plus des transformations et des embellissements que le progrès moderne impose un peu partout, depuis surtout qu'une ligne de tramways la relie directement avec Lyon.

A. GRAND.

